

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



L'ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-JOSEPH À MERCIER REÇOIT LA VISITE DU VÉHICUBE DU GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE!

La Prairie, le 3 décembre 2014 – Dans le cadre de sa tournée des écoles primaires de la province, le Véhicube du Grand défi Pierre Lavoie s'est arrêté à Mercier le 6 novembre dernier pour faire vivre aux élèves de l'école Saint-Joseph une journée inoubliable!

Le Véhicube est un camion remorque qui se transforme en véritable terrain de jeux. L'étage inférieur est aménagé pour des ateliers sur les saines habitudes alimentaires. Animés par une nutritionniste, les divers ateliers font découvrir aux jeunes des concepts de base en matière de saine alimentation dans un univers de jeu vidéo.

La partie arrière du Véhicube fait place à des ateliers qui bougent! À tour de rôle, les élèves ont fait des courses virtuelles sur des vélos stationnaires équipés d'un ordinateur et d'un écran.

Très heureux de cette visite, les élèves, les membres du personnel et la direction de l'école Saint-Joseph ont passé une journée enrichissante et mémorable!



- 30 -

Source : Mylène Godin
Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements : Lina Ouimet
Directrice, école Saint-Joseph
514 380-8899, poste 4541 | stjosephmercier@csdgs.qc.ca



Commission scolaire
des Grandes-Seigneuries